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Eu, CLAUDINEI RIBEIRO, Vereador in fine assinado, no uso de minhas atribuições 

legais e regimentais, observando especialmente o artigo nº 133 e seguintes, do Regimento 

Interno desta Colenda Casa de Leis, faço a seguinte proposição: 

 

 

INDICAÇÃO Nº 019/2025 

 

 

Indico ao Chefe do Executivo Municipal, para que proceda estudos, no sentido de 

construção e iluminação de uma moderna pista oficial ou semioficial de atletismo junto ao 

Estádio Oscar de Lara (campo da vila), bem como disponibilizar profissional qualificado 

para a implantação de atletismo neste Município. 

 

É notório que o esporte individual é mais simples para se investir, depende única e 

exclusivamente do próprio atleta o alcance ao sucesso, muito diferente do esporte coletivo. 

Temos que a cada dia buscar formas de ocupar nossos jovens principalmente na área do 

esporte, que também ajuda muito na educação e na qualidade de vida. Assim acredito que 

investido no esporte vamos ajudar nossas crianças e jovens a se tornarem grandes pessoas 

no futuro e possivelmente se destacarem em diversas modalidades de atletismo. 

 

Considerando ainda que o local mencionado já está merecendo a anos uma reforma geral e 

com investimento do município o campo conhecido popularmente como campo da vila, 

poderá se tornar um local bonito e agradável para população e atletas, dando assim 

oportunidade para nossos jovens no contra turno e os demais moradores praticar vários 

tipos de esporte individual em nossa cidade. Assim com um espaço próprio e em plenas 

condições para a prática e desenvolvimento do atletismo e outros esportes, nossos jovens e 

desportistas poderão vir a participar das competições oficiais regionais, estaduais e 

nacionais de atletismo. 

 

O referido pedido se faz necessário pois o atletismo vem ganhando espaço a cada dia, em 

todo o mundo, não sendo diferente no Brasil, assim com a construção da obra mencionada, 

o local ficara belo e agradável dando assim condições para que toda nossa comunidade faça 

uso diariamente das instalações. 

 

 

Plenário Vereador Antônio Rodrigues de Souza, Câmara Municipal de Cidade Gaúcha-Pr; 

25 de março de 2025. 

 

 

 

 

Claudinei Ribeiro 

Vereador Autor 


